

*Car voici, cette vie est le moment où les hommes doivent se préparer à rencontrer Dieu;
Oui, voici, le jour de cette vie est le jour où les hommes doivent accomplir leurs œuvres.*

Son épouse, Irène

Ses enfants,

Charles-Emmanuel et Christelle, Pierre-Philippe et Joice, Gérald et Marisol

Ses petits-enfants,

Christelle et Yanick, Michaël et Véronique, Aurélie et David,

Nathan et Ana, Sabrina et Nils, Barbara et Simon

Ses arrière-petits-enfants,

Alan, Yaelle, Gabriel, Emilie, Benjamin, Louisa et Alec

Ses beaux-frères et belles-sœurs en Suisse et en France

Les familles **Haesler, Dubrez, Jacob, Russel** et **Nguyen** aux USA

ainsi que les familles parentes, alliées et amies

font part du décès de leur bien-aimé

Charles-Henri KECK

survenu le mardi 8 décembre 2020, dans sa 90e année, dans une grande sérénité, entouré de l'affection de ses proches.

En raison de la situation sanitaire actuelle, la cérémonie aura lieu dans l'intimité familiale en l'Eglise de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours à Lausanne.

Un grand merci à tout le personnel du Réseau Santé de la Veveyse pour son engagement et sa bienveillance, ainsi qu'au Dr Bastian Giller pour son humanité.

Adresse de la famille: Irène Keck, Route Villageoise 63, 1617 **Remaufens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.